Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 34 m2
Référence DT6317
Prix 269 000 €

Aix-en-Provence
Appartement a vendre (13100)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence moderne, parfaitement sécurisée et dotée d'un ascenseur, en
plein coeur du centre-ville d'Aix-en-Provence, a seulement 100 metres du Cours
Mirabeau et de la Rotonde, et a 700 metres de la Faculté de Droit, se situe ce trés
bel appartement rénové en étage élevé. Il bénéficie d'une belle luminosité et offre
une vue urbaine et verdure. L'agencement a été soigneusement optimisé avec une
entrée accueillante desservant une salle de bains, des toilettes indépendants, puis
un agréable séjour avec cuisine équipée ouverte et une chambre confortable. Cet

appartement central, au pied de ...

In a modern, perfectly secure residence with a lift, in the very heart of
Aix-en-Provence city centre, just 100 metres from the Cours Mirabeau and the
Rotonde, and 700 metres from the Faculty of Law, lies this very attractive
refurbished apartment on a high floor. It enjoys beautiful natural light and offers
views over both the urban surroundings and greenery. The layout has been carefully
optimised, with a welcoming entrance hall leading to a bathroom, separate toilet,
then a pleasant living room with an open-plan fitted kitchen and a comfortable

bedroom. This centrally located apartment, at ...

MARCLE REAL ESTATE CANNES
46, rue d'Antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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